

Fotorreportaje

Por Leyva Benítez



Felicidades, papá

El Día de los padres se celebra anualmente en Cuba para expresar el cariño y la dedicación de los hijos por sus progenitores, cuya expresión social va más allá de la reunión familiar y los acostumbrados regalos.

En Cuba, la primeraividad de esta fecha se remonta a 1938, cuando la escritora Dulce María Borrero realizó varias acciones para lograr instaurar esta tradición como muestra de amor al cariño entregado por los padres. La fecha escogida fue también el tercer domingo de junio, como acontece en muchos países de América Latina.

Daremos abrazos para reciprocar el amor recibido y que la primera frase del día sea en cada hogar, Felicidades, papá.



